

Bio Farma Uji Klinik Vaksin Pencegahan Tifoid



Bisnis.com, NUSA DUA—PT Bio Farma (Persero) mengembangkan vaksin tifus sebagai salah satu bentuk dukungan pencegahan dan pemberantasan penyakit tifus di Indonesia.

Direktur Marketing Bio Farma Mahendra Suhardono dalam Konferensi Internasional tentang Tifus di Nusa Dua, Kabupaten Badung, menjelaskan pengembangan vaksin tifoid atau tifus dihasilkan atas transfer teknologi dari Sabin Vaccine Institute, pusat penelitian vaksin di Amerika Serikat dan IVI Korea.

"Kami berharap dalam waktu dekat Vaksin tersebut dapat dinikmati oleh masyarakat Indonesia," katanya, Jumat (29/4/2016).

Menurut dia, perusahaan BUMN itu turut bertanggung jawab dalam mencapai kemandirian vaksin dalam negeri dengan memenuhi kebutuhan vaksin dalam negeri.

Vaksin Tifoid Konjugat yang dikembangkan oleh Bio Farma saat ini sedang dalam tahap pra uji kilinik dan diharapkan dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat pada 2018.

Penyakit tifus hingga saat ini masih menjadi ancaman sejumlah negara khususnya negara-negara berkembang di kawasan Asia dan Afrika, termasuk Indonesia.

Dokter Bonita Effendi dari Universitas Indonesia dalam konferensi itu menyampaikan masih ada beberapa provinsi di Tanah Air yang angka penderita tifoidnya diatas 1,6% di antaranya Aceh, Bengkulu, Nusa Tenggara Barat, Nusa Tenggara Timur, Banten, Jawa Barat, Papua Barat, Papua, Gorontalo, dan Kalimantan Timur.

"Risiko kematian akibat tifus adalah 1,25% dan hal ini diakibatkan karena rendahnya kesadaran masyarakat untuk menerapkan perilaku hidup bersih dan sehat, seperti mencuci tangan sebelum melakukan persiapan makanan, juga akses air bersih khususnya penggunaan air bekas pada berbagai kebutuhan rumah tangga di Indonesia," ucapnya.

Untuk itu, penanganan penyakit tersebut paling baik dilakukan dengan mencegah yakni menjaga perilaku hidup sehat.

Sumber

:
http://bali.bisnis.com/read/20160501/10/59156/bio-farma-uji-klinik-vaksin-pencegahan-tifoid?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter&dlvr.it=1261649